

南中だより

学校通信 第2号
令和3年5月12日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

◇前期生徒会始動 ～スローガンは「勇敢 you can」～

新学年がスタートして1か月が経ちました。この間、新しいクラスでは学級組織が固まり、部活動では1年生の見学、仮入部が行われました。南中学校の令和3年度が本格的に動き始めています。

前期の生徒会役員のみなさんが知恵を出し合って本年度のスローガンを決めてくれました。コロナ禍の中にあって、やれることはどんどんやっつけていこうという意気込みが感じられる素晴らしいものだと感じています。

南中学校では、「生徒自治」を掲げ、「自分たちで課題を見つけ、解決していく生徒」の育成を目指しています。生徒会役員のみなさんには、この精神に則り、率先して南中学校を引っ張って行ってくださることを期待しています。



前期生徒会をリードする役員のみなさん

今回は選挙があり、わたしたちはその中から選ばれたという自覚をしっかりと持って8人で活動していきます。今年のスローガンは「勇敢 you can」です。積極性のある学校にするためには一人一人の勇気ある行動が大切だと思い、このスローガンにしました。そして、まずは自分たちが自信・勇気を持って行動していきます。今年もコロナウィルスの影響で制限がある年になってしまうと思いますが、その中でも常時活動や生徒会企画ができるようがんばります。半年間よろしくお願いします。 <前期生徒会長 竹内結花>

◇PTA活動にご協力をお願いします。

新型コロナウイルス感染防止のため、4月30日予定されていたPTA総会を急きょ紙面開催に変更させていただきました。当日までに議案についてのご意見を募りましたが、反対意見等は寄せられませんでしたが、よって、本年度の活動方針ははじめ諸議案は承認・可決されたものと判断いたしました。

新しくPTAの役員、正副委員長、評議員に選出された方々には今年1年お世話になります。また、会員の皆様にはPTAの諸活動につきましてご理解とご協力をいただきます。コロナ禍の中で多難な船出となりましたが、PTA活動が順調に行われますようお願い申し上げます。

◇避難訓練<地震・津波>



高浜小学校の運動場に避難完了

4月12日に地震と津波を想定した避難訓練を実施しました。東日本大震災から10年が経ちましたが、この地方でも南海トラフ地震が発生した場合には大きな被害が想定されています。

南中学校では、大地震が発生し、その後津波が予想される場合には、運動場に一次避難、標高の高い高浜小学校に二次避難をすることになっています。

避難訓練では、各教室でシェイクアウトの姿勢を確認し運動場に集合しました。その後、学級毎に歩いて高浜小学校に向かいました。避難方法や経路の確認など、訓練の目的を達成することができました。また、避難完了するまで30分余りでしたが、これは想定される津波到達時間内でした。

学校では今回の訓練をはじめ、火災、暴風雨、不審者侵入に備えて随時訓練を行っていきます。特に自然災害の場合には、保護者に引き取りをお願いする場合があります。万が一の場合に混乱が起きないように、年度当初にお配りした災害発生時の対応に関するプリントを、今一度確認してください。また、このプリントは南中学校のHPからも確認することができます。